

# *Alerte démographique, Cuba vieillit*

---



## **Alerte démographique, Cuba vieillit**

La Havane, 18 août (RHC) Le directeur du Centre d'études démographiques de l'Université de La Havane, Antonio Aja, a mis en garde contre la situation démographique complexe de Cuba, compte tenu de la tendance au vieillissement, avec 24,4 pour cent de la population totale âgée de 60 ans et plus à la fin de 2023.

Les feux rouges sont allumés avec des données démographiques qui influencent l'économie et représentent un coût élevé pour la société et la famille, étant donné les soins et l'attention requis par la population âgée croissante, l'augmentation du coût de la sécurité sociale et des programmes d'assistance sociale, et les difficultés à renouveler les ressources en main-d'œuvre du pays.

Il a appelé à des mesures incitatives pour encourager le taux de natalité autant que possible, en respectant les droits sexuels et reproductifs des femmes, ainsi qu'en créant les conditions pour que toute la population du pays puisse travailler, qu'elle soit âgée ou non (Radio Reloj).



**Radio Habana Cuba**